
 

 

 

 

 

 

 

６月２日（金）に、宇美東小と桜原小に中学生

が出向いて挨拶運動を行う「爽やかあいさつし隊」

を実施しました。当日は、８９名の生徒が挨拶ボ

ランティアとして参加しました。生徒の感想です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度は４回の実施を計画しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 ６月４日（日）に、町主催の「ラブアースうみ」

における地域連携活動の一環として、「校区をき

れいにし隊（地域美化活動）」を実施しました。

この活動の目的は二つあります。一つは、地域と

のかかわりについて考え、ボランティア精神の基

礎を身につけることです。二つは、地域住民の

方々と触れ合ったり、協力して美化活動を行った

りすることで、地域とのつながりを深めることで

す。当日は中学生がリーダーとなり、地域の方々

や小学生と一緒に、一生懸命に活動に取り組んで

いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月６日（火）に、第 1回学校運営協議会を開

催しました。中村学園大学教育学部の岡田充弘先

生をはじめ８名の委員の方と、本年度の宇美東中

学校の運営方針について協議しました。 

協議会では、本校の特別支援教育推進委員会や

教育相談など、個に応じた指導や対応についての

取組を評価していただきました。また、小中学校

が連携をして取り組まなければいけないことや、

家庭、学校、地域がそれぞれの役割を果たしてい

くことなど、委員の皆さまから多くの意見をいた

だきました。  

委員の皆さまからいただいたご意見を、今後の

学校運営に活かさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 ６月１３日（火）の陸上競技大会を皮切りに、

糟屋区中体連夏季大会が始まりました。大会当日

は天候にも恵まれ、大会では日頃の練習の成果を

発揮し、各会場で熱戦を繰り広げました。 

保護者の皆様におかれましては、生徒への温か

いご声援ありがとうございました。今後とも本校

部活動へのご支援をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※大会の結果は、次号でお知らせします。 

【糟屋区中体連夏季大会】 
 

 

生 徒 数 ３２２名 

１ 年 生 １１１名 

２ 年 生 １１２名 

３ 年 生  ９ ９ 名

宇美東中学校 学校通信 

文責：教頭 大島 弘光 

令和５年６月２３日 NO.３ 

【第１回学校運営協議会】 
 

 

【小中連携さわやか挨拶し隊】 
 

○自分も挨拶されてうれしいし、爽やかにな

れてすごく良かった。挨拶によってコミュ

ニケーションをつくるきっかけになった。 

○小学生のお手本となる大きな声で元気よ

く挨拶することができたと思う。これから

も挨拶を頑張りたい。 

○次回は、小学生のお手本になれるように、 

すすんで挨拶をしていきたい。 

【校区をきれいにし隊（地域美化活動）】 

 


